

PUBLIK

**Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Depok,
Polsek Darangdan sambangi warga untuk
sampaikan himbauan kamtibmas tentang
bahayanya JUDI ONLINE .**

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

Jun 21, 2024 - 13:43



Purwakarta - Imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada masyarakat supaya tidak ikut serta dengan perjudian online yang sedang marak dengan adanya judi online bisa merugikan diri sendiri plus keluarga, dihimbau khususnya Kepolisian Sektor Darangdan, Polres Purwakarta.

Himbauan tersebut disampaikan dengan melalui kegiatan sambang ke warga yang dilakukan para Bhabinkamtibmas Polsek Darangdan.

Seperti yang Bhabinkamtibmas Desa Depok, Kecamatan Darangdan, Kabupaten Purwakarta, Aiptu Solihin saat temui warga binaannya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Darangdan, AKP Yoga Prayoga mengatakan, bahwa personelnya menghimbau kepada masyarakat agar selalu aktif membantu Polri untuk memberikan informasi yang terjadi di sekitar tempat tinggalnya yang berkaitan dengan situasi Kamtibmas di wilayah Desa Depok Kecamatan Darangdan, Kabupaten Purwakarta.

"Selain itu Bhabinkamtibmas mengajak agar masyarakat untuk bersama sama menjaga keamanan ketertiban masyarakat, juga bertujuan untuk Polri, khususnya Polsek Darangdan dalam menjalin silaturahmi yang lebih dekat dengan masyarakat," ujar AKP Yoga, Pada , Jum'at, 21 Juni 2024.

Kapolsek mangajak kepada segenap masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam memberantas Judi online dan menjaga lingkungan sekitar tempat tinggal.

Dalam kegiatan itu, lanjut Yoga, pihaknya juga mengajak masyarakat agar tetap menjaga Kamtibmas agar tetap kondusif.

"Dikesempatan yang sama kami juga menyampaikan himbauan kepada warga untuk mengaktifkan kembali giat ronda malam di lingkungan masyarakat, Agar kita terhindar dari upaya upaya orang jahat yang akan melakukan tindakan yang melawan hukum," serta warga masyarakat untuk berhati hati dan tidak bermain judi online pinta Aqp Yoga Prayoga.

Agar Para warga peduli dengan lingkungan nya masing-masing serta laporkan segera bila ada kejadian Kepada pihak terkait.

"Jangan sungkan untuk lapor ke polisi jika ada suatu hal yang mencurigakan. Sekecil apapun laporan akan segera kami tindak lanjuti. Karena tugas kita melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat," Ucap Aqp Yoga Prayoga.